

miteinander BETEN

an allen Orten, in Kirchen, zu Hause, als Familien, im Auto ...

24. März ab 18.00 Uhr

zum Fest der Verkündigung des Herrn/Maria Verkündigung



Hören, was Gott sagen will
durch Zeitereignisse,
Belastendes, Frohes,
Mut machendes.

Ja sagen zu dem Schritt, der
möglich ist, um an dem Neuen
mitzuwirken, das werden will.

Aufbrechen in der Kraft
des Heiligen Geistes –
miteinander und füreinander.

Danke, Maria! – Mit DIR in die Zukunft!

Im Rosenkranzgebet bilden wir ein Netzwerk der
Liebe und des Friedens. Mit den „freudreichen
Geheimnissen“ bitten wir die Gottesmutter Maria:
Bring vom Heiligtum aus Segens- und Gnadenströme
in Bewegung. Trag deinen Sohn hinein in unser Land.